

須賀川市立義務教育学校「稲田学園」学園だより

とう oun  
**稲雲**

令和5年 5月12日発行

令和5年度 第3号

発行者：校長 星 彰



## ○1・2年生の学校探検

5月2日（火）に1年生、2年生が合同で学校探検をしました。

2年生は1年生を連れて職員室や保健室等を見て回り、先生方からサインやシールをもらってとてもうれしそうでした。また、後期課程の先輩の授業の様子も見て回り、どきどきしているのが伝わってきました。

2年生はしっかり1年生のお世話をされていて、とても頼もしく見えました。探検が終わると、ホールで2年生が考えたゲームを行いました。当日を迎えるまで、たくさん準備や練習をしてくれた2年生に1年間の成長の跡が見られた学校探検となりました。



## ○避難訓練

4月26日（水）に地震を想定した避難訓練を行いました。

今年度最初の避難訓練でしたので、避難経路や地震発生時に予想される壁の崩落や通行困難な場所などについて確認したり、階段が崩れていたらどうするか、防火シャッターが閉まっているときのドアの開閉はどうしたらよいかなど、具体的な事例について指導を受けたりしながら避難しました。

12年前の震災時に勤務していた学校では、普段訓練していた避難経路が使えなくなったり、校内放送が壊れてしまったりするなど、想定外のことがたくさん起こりました。今回の訓練は身に迫る危険をどう回避するかを考える良い機会になりました。



## ○運動会は5月20日（土）です

今年度の運動会は、5月20日（土）に開催します。今年度は前期課程のみ、午前中の行事として実施し、徒競走やリレー、鼓笛パレードなどを行います。

5・6年生の鼓笛隊が練習を本格的に始めました。担任や音楽担当の指導により、日に日に力をつけています。今後ますます素敵な演奏になるのが楽しみです。当日の演奏にご期待下さい。



## ○6年生の租税教室



4月25日（火）に須賀川法人会の方々を講師としてお招きして、6年生が租税教室を行いました。

「税金がなくなったら世の中はようになるのか？」という難しい問題でしたが、DVDを見たり、講師の先生のお話を聞いたりしながら税金について考えました。子ども達は、もし税金がないと、ゴミ収集ができなくなり地域が不衛生になってしまう等、具体的な場面から税金の必要性について理解しました。

## ○PTA専門部会

5月2日（火）に各学年4名の学年委員の方々にお集まりいただき、PTAの専門部会を開催しました。各専門部の今年度の活動内容やスケジュールのほか、本部役員の皆様には次年度に向けたPTA組織改革についても協議していただきました。

夕方のお忙しい時間にお集まりいただき、ありがとうございます。役員の皆様には今後様々な学校行事等でご協力をいただきます。よろしくお願いいたします。



### ★雑感 移動図書館「うつみね号」

昼休みの子ども達にはいろいろな楽しみがありますが、読書好きの子ども達の楽しみは、移動図書館「うつみね号」が来校することです。

本をたくさん積んだトラックが学校に着くと、子ども達は大喜びです。学校にはない本が借りられるのがその魅力なのでしょう。「ゲームに熱中しすぎる」という相談も増えている中、子どもが本を読んでいる姿を見ると少しほっとします。これからもたくさんの本に親しんでほしいと願っています。

